

JEUX INTERNATIONAUX DE LA JEUNESSE

LETTRE INFO JIJ

Bienvenue dans la deuxième lettre info des JIJ !

Cette dernière a été réalisée en français et en anglais par une classe de 5ème de la section internationale britannique du LFHED.

Cette édition offre un aperçu de l'organisation des JIJ ainsi que la présentation du programme "Classes partenaires". Plongez dans des petits articles sur des sites antiques, de l'histoire ou encore des sports.

Restez connectés pour une expérience éducative riche en découvertes !



DE NOMBREUSES SURPRISES VOUS ATTENDENT !

LE POINT SUR L'ORGANISATION

L'organisation progresse efficacement. Maintenant que toutes les équipes ont confirmé leur participation, nous sommes prêts à procéder à la répartition dans les chambres et les bus.

Nous sommes ravis d'annoncer l'ajout de nouvelles activités confirmées à notre liste : l'ultimate et le kayak. La session de kayak se tiendra sur la base d'aviron olympique de 2004, située sur le magnifique site de Schinias.

La planification des cérémonies est en cours, comprenant des parades, des discours, de la danse traditionnelle et du chant. Toute la communauté du LFHED est mobilisée pour faire de ces moments forts des souvenirs mémorables des JIJ.

LES CLASSES PARTENAIRES

Pas moins de 32 classes, allant du CP à la première, issues de la section française et hellénique, se sont engagées à soutenir deux équipes parmi celles qui participeront aux Jeux Internationaux de la Jeunesse.

Ces classes ont préparé de nombreuses surprises pour vous, la première vous attend d'ores et déjà dans votre dossier JIJ sur le drive.



FOCUS SUR ...

OLYMPIE ANTIQUE, là d'où tout est parti !

L'Olympie antique était l'endroit où les Jeux Olympiques de Grèce ont eu lieu quand, tous les quatre ans, les Grecs cessaient de se combattre et venaient pour s'affronter d'une autre façon lors des compétitions.



La plus grande partie du site est en ruines, mais le stade est relativement bien préservé. Les ruines comportent un temple dédié à Zeus, qui contenait la statue du dieu réalisée en or et en ivoire par Phidias, et qui était considérée comme une des sept merveilles du monde antique. Il y a aussi l'atelier de Phidias, qui a été, plus tard, transformé en église. Les statues trouvées dans le site ont été transportées au musée archéologique d'Olympie. La statue d'Hermès portant Dionysos enfant, de Praxitèle, en fait partie. Le musée comporte aussi des sculptures magnifiques des frontons ainsi que plusieurs métopes du temple de Zeus cité plus haut, douze d'entre elles représentant les douze travaux d'Héraclès. Le site sert de source d'inspiration pour rétablir les Jeux Olympiques à l'époque moderne.

»» PETITE LEÇON D'HISTOIRE

Le saviez-vous ? La trêve olympique, qui date de 776 av. JC., consistait à l'origine en un pacte selon lequel « toutes les hostilités cessent durant les Jeux, ce qui mobilise ainsi la jeunesse du monde entier pour la cause de la paix ». Elle était essentielle car elle permettait d'assurer un accueil dans la sécurité et la tranquillité aux athlètes comme aux spectateurs se rendant aux Jeux. Aussi les guerres devaient-elles s'arrêter durant les Jeux, qui réunissaient tout le monde ensemble. Le Comité International Olympique a décidé de faire revivre l'idéal de la Trêve pour que les J.O. modernes encouragent la paix et le dialogue. L'institution du Centre de la Trêve olympique avec son siège principal à Athènes en 2000 avait pour but de promouvoir cette tradition grecque antique et d'encourager la paix par le biais du sport. Tous les athlètes prenant part aux Jeux de 2024 à Paris doivent signer les Conditions de Participation, qui comportent un engagement à respecter la Charte olympique, incluant "la mission de paix du Mouvement olympique".





Le KITESURF, ou “planche aérotractée”, pour la première fois aux Jeux olympiques !



Centre de Kitesurf Meltemi,
près de Fanes à Rhodes

Cette année, un nouveau sport a été ajouté aux Jeux olympiques de 2024 à Paris : la discipline de voile du kitesurf. Le kitesurf peut paraître très amusant mais il requiert de la concentration et le sens de l'équilibre. Les “aérolanchistes” doivent retenir une voile “cerf-volant” de 7 à 18 mètres tout en flottant à la surface de la mer. Si la vitesse est suffisante, les kitesurfeurs peuvent atteindre plus de 40 nœuds et s'élever de 6 m de haut en l'air. Durant la course, il y a des obstacles à contourner avant de franchir la ligne d'arrivée.

Le lieu où cette activité se déroule doit être dégagé : ne comporter ni écueils, îlots, rochers, ni filets flottants ou autres obstacles. Il doit se trouver à une distance suffisante des aéroports et à au moins un mille nautique des entrées de ports, de marinas et d'abris de pêche. Pour les Jeux de “Paris 2024”, cette manifestation se tiendra à Marseille.

Chaque pays prenant part aux Jeux olympiques doit, pour se présenter dans cette discipline, envoyer deux kitesurfeurs, un homme et une femme, car le CIO s'est engagé pour une représentation égale des sexes. Il y aura deux épreuves individuelles : masculine et féminine qui constitueront les 9e et 10e disciplines de voile pour les Jeux Olympiques 2024.

En Grèce, le kitesurf est très répandu, en raison des destinations touristiques balnéaires qui comportent des plages fabuleuses pour faire du kitesurf, avec des vents forts. Certains des spots de kite les plus connus se situent sur les îles de Lefkada, Naxos, Paros, Rhodes, Kos, Karpathos et Lemnos.

Près d'Athènes, le spot le plus fréquenté est celui d'Artemida - Loutsas car il s'étend sur un point de la côte recevant de forts vents du nord.



Crédits

OLYMPIE ANTIQUE, là d'où tout est parti - **Kimon P. , Elli P. élèves de 5° SIB**

Petite Leçon d'Histoire - **Aikaterini M. , Myrto T - élèves de 5° SIB**

Le KITESURF - **Aikaterini M. , Elsa D. , Dafni A. , Evi D. - élèves de 5°SIB**



Lycée franco-hellénique
Eugène Delacroix

JEUX INTERNATIONAUX DE LA JEUNESSE

NEWSLETTER JIJ

Welcome to the second newsletter from JIJ !

This edition was created in French and English by our 5th-grade class from the British International Section of LFHED.

Explore the inner workings of JIJ's organization and discover the 'Partners Classes' program. Dive into short articles covering ancient sites, history, and sports.

Stay tuned for an educational experience brimming with discoveries!



MANY SURPRISES AWAIT YOU!

THE ORGANIZATION UPDATE

The organization is progressing efficiently. Now that all teams have confirmed their participation, we are ready to proceed with room and bus assignments.

We are thrilled to announce the addition of new confirmed activities to our list: Ultimate and Kayaking. The Kayaking session will take place at the 2004 Olympic rowing base, located on the beautiful site of Schinias.

Ceremony planning is underway, including parades, speeches, traditional dance, and singing. The entire LFHED community is mobilized to make these highlights memorable moments of the JIJ.

THE PARTNER CLASSES

No less than 32 classes, ranging from CP to première, from the French and Hellenic sections, have committed to supporting and communicating with two teams participating in the International Youth Games.

These classes have prepared numerous surprises for you, with the first one already waiting for you in your JIJ folder on the drive.



FOCUS SUR

ANCIENT OLYMPIA, where it all began !

Ancient Olympia was the location of the Olympic Games in Greece when every four years the Greeks would stop fighting and come to compete in a different way.



While most of the site is in ruins, the stadium is still relatively well preserved. The ruins include a temple dedicated to Zeus, which contained the statue of the god made of gold and ivory by Phidias, which was considered one of the Seven Wonders of the Ancient World. There is also the workshop of Phidias, which was later turned into a church. Statues excavated at the site have been moved to the Archaeological Museum of Olympia, and include Hermes and the Infant Dionysus by Praxiteles. The museum also includes magnificent sculptures from the pediments as well as several metopes from the Temple of Zeus mentioned earlier, twelve of them representing the Twelve Labours of Heracles. The site served as one of the inspirations for the revival of the Olympic Games in modern times.

»» SHORT HISTORY LESSON

Did you know? The Olympic Truce, which dates back to 776 BC, was initially a Treaty “whereby all hostilities cease during the Games, thereby mobilizing the youth of the world in the cause of peace”. It was significant as it was a way to ensure the safe and peaceful hosting of the Games for both athletes and spectators. Wars would thus stop during the Games uniting all the people together.

The International Olympic Committee decided to revive the Truce ideal for the modern Olympics to promote peace and dialogue. The foundation of the Olympic Truce Centre with its headquarters in Athens in 2000 had as its aim to promote this ancient Greek tradition and foster peace through sport. All athletes participating in the 2024 Paris Games must sign the Conditions of Participation which contains a commitment to respect the Olympic Charter, including “the peace mission of the Olympic Movement”.





KITE BOARDING for the first time in the Olympic Games!



Rhodes Kitesurf Center
Meltemi in Delfini, near
Fanes

This year a new sport was added to the Olympic Games of 2024 in Paris: the sailing event of kite boarding. Kiteboarding may seem a very fun sport but it requires concentration and balance. Riders have to hold onto a 7 – 18 metre kite while floating over the sea. If the speed is strong enough, riders can reach speeds of up to 40 knots and they can jump as high as 6 meters in the air. During the race there are obstacles before athletes cross the finishing line.

The event where kiteboarding is carried out must be free of rocks, islets, reefs, drift nets and other obstacles. It must be at a sufficient distance from airports and at least one nautical mile from entrances to ports, marinas and fishing shelters. For the Paris 2024 Games the event will be held in Marseille.

Each participating country in the Olympic Games must send a pair of kiteboarders, a man and a woman, to compete as the IOC is committed to equal gender representation. There will be two individual events: the female and male events which will become the 9th and 10th discipline of the sailing competition.

In Greece kitesurfing is very popular because of the many coastal destinations that have amazing beaches suitable for kite surfing and the strong winds. Some of the most famous kitesurfing spots are located on the islands of Lefkada, Naxos, Paros, Rhodes, Kos, Karpathos & Lemnos.



Crédits

OLYMPIE ANTIQUE, là d'où tout est parti - **Kimon P. , Elli P. élèves de 5° SIB**

Petite Leçon d'Histoire - **Aikaterini M. , Myrto T - élèves de 5° SIB**

Le KITESURF - **Aikaterini M. , Elsa D. , Dafni A. , Evi D. - élèves de 5°SIB**



Lycée franco-hellénique
Eugène Delacroix

SEE YOU IN FEBRUARY FOR THE NEXT ISSUE!